
令和 ４ 年度 学校関係者評価実施用紙 

 

学校番号 ７７ 学 校 名 浜松大平台高等学校（全日制） 記 載 者 清水淳次 

 

  
取組目標 成果目標 

自己

評価 

関係者 

評 価 

意見 

ア 

１年次から高い志の

育成や体系的なキャ

リア教育を推進し、

進路希望の実現を図

る。 

「将来に対する夢

や希望を持ってい

る」70%以上

（R3:77%、R2:78%、

R1:66%） 

Ａ Ａ 

将来に夢や希望を持てる生

徒が安定してこの２年、８割近

いのは、進路への希望が持てる

指導の成果と思われます。 

将来の夢が定まるとそれに

向かって努力できると考える

ので、夢や希望をもつ生徒さん

が多いことはたいへん良いと

思います。  

生徒さんによっては自分で

夢に向かう道筋を描けるキャ

リアプランニング能力を高め

ることも期待します。 

各系列で地域･大

学・企業等と連携し

た活動をする。 

Ａ Ａ 

全体的に大平台高校は企業

等との連携が多く生徒さんが

社会参画を考えるのに良い環

境だと思います。 

学校の取り組みが生徒たち

に良い影響として還元されて

いる。 

「自分にはよいと

ころがある」80%以

上 （R3:83%、

R2:79%、1:75%） 

「ボランティア活

動をしたことがあ

る」20%以上

（R3:42%、2:46%、

R1:14%） 

Ａ Ａ 

自己肯定感が年々高くなっ

ているのは素晴らしいと思い

ます。引き続き、期待します。 

良いところは何でもいい、何

もないと思わないでほしい。 

日本の 18 歳における自己肯

定感は世界において低いとさ

れている中で、親としてこの結

果はとても安心できる結果だ

と感じた。 

ボランティア活動の場が少

ないと思います。 

ボランティア活動をしたこ

とがある生徒さんが多く、とて



も良いと思います。ボランティ

アも社会と繋がる大切な体験

になることを願います。 

   

「自分の希望する

進路が実現できた」

（３年次生のみ）

80%以上（新規） 

Ａ Ａ 

とても良い結果に素晴らし

いと思います。そうでないと答

えた生徒へのケアや対応もあ

りますか？ 

ほとんどの生徒が第一希望

の進路実現を達成できたのは

何よりでした。 

「総合学科」という幅広い学

びができる環境からくる納得

のできる結果につながったの

だと思う。 

イ 

基礎学力の定着を図

るとともに、思考

力・判断力・表現力

を高める。 

到達度テスト正答

率 60%以上（R3:1年

54％･2年 54％･3年

61％、R2:53%、

R1:58%） 

｢授業がわかる｣70%

以上（R3:86％、

R2:86%、R1:66%） 

高校生のための学

びの基礎診断」を授

業改善に生かした

と答える教員 70%以

上（R3:73％） 

Ｂ Ｂ 

「授業がわかる」の回答比率

に比べて到達度テストの正答

率が約半分と低めであるギャ

ップが気になります。生徒さん

のメタ認知の未熟さ（「わかる」

と思ったが実はわかっていな

い）なのでしょうか、それとも

生徒さんの「このくらいわかれ

ば OK」というラインが低めとい

うことなのでしょうか…？ 

各授業で生徒さん自身が自

らの到達すべき目標を意識し

て学べると良いと思います。

（CanDo リストのような明確な

到達目標を示すことは困難で

しょうか…） 

基礎学力は高校以前からの

積み重ねによるものなので、難

しいところもある。ただ、「授

業がわかる」という生徒が増え

ているのは環境の良さの表れ

だと感じた。 

ウ 

 文章に親しみ、も

のの見方、感じ方、

考え方を豊か 

にする。 

朝読書で読んだ本

の数 年間５冊

以上の生 

徒 50%以上

（R3:31%、

R2:38%、R1:41%） 

Ｂ Ｂ 

朝一番に読書に集中するの

も大変ですね。 

元新聞記者の気持ちとして、

年々低下している現状は残念。 

「朝読書で」という制限が無

い場合、生徒さんはどのくらい



「図書委員・先生方

のおすすめの本」

を定 

期的に発行（R3:年 4

回、R2:年 6回、

R1: 

年 7回） 

読書をされているのか気にな

りました。朝読書がないと読書

量はゼロ、ということなら冊数

は置いておいても朝読書は一

定の役割を果たしていると思

います。 

読むスピードは書籍の厚さ

や難易度によっても進み具合

は違うかもしれませんし、じっ

くり味わって読むことも必要

かと思いますので、冊数をどこ

まで重視するかは難しいとこ

ろかと考えます。 

BYODになったことで、朝読書

では電子書籍も OK、というよう

な変更はあるのでしょうか？

スマートフォン等でも読める

ものもありますし、紙の書籍よ

り持ち運びが楽で隙間時間に

開きやすいなどメリットもあ

るかもしれません。朝読書年間

５冊は少ないと感じた。本は心

と知識の宝なのでもっと読め

ると良いと感じた。 

エ 

授業や学校行事など

において、他者と協

働して意見交換する

機会を多く設ける。 

「他者の意見を聞

き、自分の考えを深

めることができた」

60%以上（R3:88％、

R2:85%） 

Ａ Ａ 

授業や学校行事に学校、生徒

とも真剣に取り組んでいるこ

との成果としたら、素晴らし

い。コミュニケーション不足を

感じる世の中で、意見交換をし

たり、他者の意見を尊重したり

することができるのは尊いと

感じた。 

語彙がないと自分の思いが

言葉にうまく乗せられないの

で、語彙の収集も必要だと感じ

た。 

「自分の考えをわ

かりやすく伝える

ことができた」80%

以上（R3:72％、

R2:64%、R1:74%） 

Ｂ Ｂ 

自分の意見、考えを伝えるこ

とは難しい。わかりやすく伝え

ることはもっと難しい。社会で

は、伝えること、理解すること

がとても重要になる。 

小論文指導、良いと思いま



す。自分の考えを言葉や文章に

することは案外難しいと実感

します。 

「聞くこと」に反し、「伝え

ること」がやや低調なのは自ら

に自信が持てないためか。 

他者と考えを交流しその違

いや新たな見かたに気づける

経験は，学校という場でもっと

も効率的に経験出来ると思い

ます。広い視野を身に付けても

らいたいです。 

目標値よりは低いかもしれ

ませんが、上出来な数値に思え

ます。わかりやすく伝えること

は相手の理解や自信の語彙力、

経験値などもかかわり難しい

ことですので。 

オ 

保護者や地域から信

頼される学校づくり

に努める。 

ＨＰへの地域貢献

活動の掲載、更新 

ＰＴＡ広報誌｢桑の

木だより｣の年２回

発行、内容の充実

（R3･R2･R1:年２回

発行） 

Ｂ Ｂ 

 先生方のご協力をもとに PTA

活動ができている。感謝です。 

オープンスクール･

文化祭への来訪者

の増加（R3:ｵｰﾌﾟﾝ

224人･文化祭 55

人、R2:ｵｰﾌﾟﾝ 448

人・文化祭０人、R1:

ｵｰﾌﾟﾝ309人･文化祭

1300人） 

Ａ Ａ 

先生方の自己評価通りと、さ

せてもらいます。 

公開授業の中止は残念でし

たが、情報発信はなされていた

ようでした。 

HPを拝見したのですが、見に

くいといいますか、項目が多す

ぎて見に来た人が求める情報

に到達することが困難な印象

を受けました。 

来ていただいた方に「行きた

い学校」と感じてもらえればよ

いですね。 

３年生はコロナの拡大とと

もに入学しました。文化祭で、

保護者の皆様に公開できて良

かったです。 



  

｢信頼できる先生が

いる｣70%以上 

（R3:74%、R2:74%、

R1:68%） 

「わが子をこの学

校に入れてよかっ

た」95%以上

（R3:92％ 

R2:90%、R1:91%） 

Ａ Ａ 

素晴らしいと思います。～先

生が話を聞いてくれた。～先生

の授業は～だからわかりやす

い。など、実際の声が聞きたく

なりました。 

「信頼できる先生がいる」７

割超は素晴らしい。親の評価も

目標には達してないかもしれ

ませんが、素晴らしいと思いま

す。 

クラス単位での行動が少な

い中でも信頼関係ができてい

るのは素晴らしいと感じた。 

「近所に人や知り

合いの人に挨拶し

ている」生徒の割合

が 90%以上（R3:92%、

R2:91%、R1:89%） 

Ａ Ａ 

挨拶のできる生徒さんでよ

かったと思います。 

朝の通勤時、横断歩道で止ま

ると自転車でも軽く会釈して

渡ってくれます。 

できそうで、できないことで

す。校内での習慣がそうさせて

いるのでしょう。 

挨拶ができることは本当に

素晴らしいこと。環境が良き人

柄を育成しているのだと思う。 

カ 

 

 

 

 

 

 

個性の伸長をはか

り、自主的・実践的

態度や望ましい人間

関係を形成する力を

養う。 

 「学校行事･委員

会活動･部活動等を

通して責任感･協調

性が育まれた」生徒

の割合 80%以上

（R3:93%、R2:90%、

R1:76%）  

Ａ Ａ 

コロナの影響で生徒の経験

不足になってしまうことが不

安材料ですね。 

ここ２年は９割超。この数字

の維持をお願いします。 

こちらもキャリア教育に繋

がりますね。大切なことだと思

います。 

先生方の大変さは否めない

ところもあるが、子どもたちの

人生において何にも代えがた

いものの１つであるため、高い

結果が出て嬉しい。 

「部活動は活発で

充実した活動を行

っている」85%以上

（R3:82%、R2:80%、

R1:83%） 

Ｂ Ｂ 

８割超でも立派と思います

が、さらなる支援・後押しを。 

部員不足の問題は今後も出

てくる気がします。今得られる

環境の範囲で、何かに一生懸命



打ち込む学生時代を過ごして

ほしいです。 

先生方の大変さは否めない

ところもあるが、子どもたちの

人生において何にも代えがた

いものの１つであるため、高い

結果が出て嬉しい。 

キ 

 

 

 

 

生徒が安心して学校

生活が送れる環境整

備を行う。 

「心の健康調査」

「いじめアンケー

ト」を活用した悩み

を持っている生徒

の早期発見 

歯科及び視力 

治療率 80%以上 

（R3:歯 83％･ 

視 93％、R2:歯 

73%･視 94%、R1: 

歯 60%･視 80%） 

Ｂ Ｂ 

高校生にもなると、なかなか

表面化せず難しいと思います

が、見守り、相談窓口、広く受

け入れていただけたらと思い

ます。 

悩みを持っている生徒の早

期発見効果が不明。潜在的ない

じめも含め、気にかけてくださ

る先生がいると良い。 

心と体のバランスが伴って

「健康」であるので、保護者の

協力のもと治療に行ってもら

えると良い 

体験型避難訓練の

実施(R3･R2:体験型

訓練〈未実施〉、

R1:AED訓練実施) 

災害時の留め置き

用装備品の完備と

防災用具の取扱研

修の実施（R3･R2･

R1:実施） 

Ｂ Ｂ 

防災の拠点となる学校で、生

徒による拠点の組み立て運営

ができるといいですね。 

災害時に備えて体験型避難

訓練がまたできるようになる

と良いですね。 

高台にあることに安心せず、

生徒の安全をこれからも考え

ていってほしい。 

安全点検を年２回

以上実施（R3･R2･

R1:２回） 

スピーディな修繕

により事故ゼロ 

（R3･R2･R1:事故０

件） 

Ａ Ａ 

事故ゼロは今後も維持を 

 

ク 

  

 

 

 

 

教育活動が行われ

光熱水費の節約を

教職員に呼びかけ

る。節約した予算を

教育活動に振り分

ける。 

12月までの予算の

Ｂ Ｂ 

光熱水費の節約徹底は今後

もお願いします 

暑さ寒さが厳しくなってき

ている中で光熱費も高騰して

いる。短いスパンでの結果は難

しいと感じる。 



るための環境を整え

るとともに、業務改

善により職員の多忙

化を解消する。 

執行率 80％を目指

す。（R3:82％、

R2:62％) 

定時退勤日(毎週水

曜日)の設定 

部活動の週１日以

上の休日設定 

Ａ Ａ 

熱心なご対応の分、先生方、

多忙でいらっしゃると思いま

す。多忙を解消するために多忙

になりませんように。 

先生方の健康維持は生徒の

健康維持にもつながってくる

と考えます。 

働きやすい環境が生徒へそ

のまま影響すると思うので、働

きやすい環境を目指してほし

い。 

 

  



令和 ４ 年度 学校関係者評価実施用紙 

 

学校番号 77定 学 校 名 浜松大平台高等学校（定時制） 記 載 者 清水 淳次 

 

  
取組目標 成果目標 

自己

評価 

関係者 

評 価 
意見 

 

ア 

学習指導法の改善に

取り組み、学力の充実

を図る。 

授業アンケー

トで「授業がわか

る 」 率 （ R3 －

86％）、「授業が楽

しい、充実してい

る」と感じる率

(R3-79%) を 前 年

度より高める。研

究授業を相互に

参観する。（１人

３回以上） 

 

Ａ Ａ 

生徒が興味を持ち、学校・授

業が楽しいと思えるというの

は、親としてもとてもうれしい

ことだと思います。 

比較評価ができない。先生方

の自己評価通りとします。 

生徒さんが「わかる」「楽しい、

充実している」ことはとても大

切なのですが、一方で「学力の

充実」とするならば、「何がどれ

だけ身についているのか」が客

観的に示せると良いと思いま

す。 

外国籍の子もいる中で、授業

がわかる、ということは素晴ら

しいと感じた。 

望ましい勤労観を育

成し、主体的に進路の

実現に向かって努力

できるようにする。 

進路だよりを定

期的に（年 9回）

発行する。 

進路意識向上の

ために効果的な

進路行事を企画

する。 

Ａ Ａ 
個々に見合った環境の配慮が

見受けられる。 

オープンキャン

パスや職場見学

に参加するなど、

自らの進路決定

に積極的に行動

する生徒を増加

させる。 

Ａ Ａ 
個々に見合った環境の配慮が

見受けられる。 

イ 

基本的生活習慣を確

立させるとともに、社

会におけるルールや

マナーを理解させる。 

遅刻に対する共

通理解のもと、学

校全体で遅刻指

導をし、基本的生

活習慣の改善を

図る。 

Ｂ Ｂ 

遅刻は社会ではとても厳しく

対応されます。いろいろな事情

があるとは思いますが。理由が

明らかでない遅刻（特に常習）

は、徹底して指導すべきと思い

ます。 



遅刻については継続して課題

がありますね。ただ、一部の「遅

刻が常態化している生徒」の問

題は残れども「その他の生徒は

きちんと時間管理・遅刻しない

意識ができている」なら遅刻指

導に一定の効果があったともい

えると思います。 

生きていくうえで必要な基本

的生活習慣の確立を意識しても

らえるのは親としてもありがた

いと感じる。 

授業や行事等

あらゆる機会を

通じて指導する。 

ネットトラブル

の重大性を認識

させ、未然に防

ぐ。 

Ａ Ａ 

ネットトラブルは今後も増大

が予想されるだけに、徹底指導

を お願いします。 

教えてもらう機会がある環境

が良いと感じた。 

部活動入部率

30％以上を目指

す。 

全国大会出場部

活動数 7以上、上

位入賞５以上を

目指す。 

Ｂ Ｂ 

生徒さんたちにとって部活動

が大切な成長や経験の場となる

ことは理解する一方で、選択の

自由もありますし難しいところ

です。 

体験入部のようにひととおり

経験させるような試みはなされ

ているのでしょうか？それでも

気持ちが無い場合や家庭の事情

で許さない場合もあるなら入部

率を目標とするのは困難かと感

じます。 

他校ですが，「なるべく費用が

かからない」部活動を選択する

生徒さんの例があると聞きまし

た。金銭負担が少ない部がある

なら，そのアピールをしてみる

のも一案かと思いました。 

団体行動でのマナー等学ぶ良

き機会だと感じる。結果もつい

てくるとやる気になりますね。 

校内での挨拶

を励行し、挨拶す

る習慣を身につ

Ａ Ａ 

習慣、大事だと思います。挨

拶しても返してくれない先生も

他校でいるようです。 



けさせる。 返すのではなく、先に生徒か

ら声が聞かれるといいです。 

挨拶ができることは素晴らしい

こと。 

ウ 

個々の生徒に応じた

支援を行い、円滑に学

校生活を送ることが

できるようにする。 

ＳＣやＳＳＷ

などの専門家、外

部機関、校内関係

者がチームを作

り、連携して支援

する。 

支援を必要と

する生徒につい

ての情報共有や

事例検討の会を

10 回以上実施す

る。また、特別支

援教育に関する

校内研修を実施

する。 

いじめの事前

防止、早期発見、

対処のために、基

本的な方針に基

づき組織的に対

応する。 

Ａ Ａ 

細やかに対応していただいて

います。 

比較評価ができないので自己

評価通りとしますが、いじめに

ついては、全校で組織的に事前

防止の徹底継続を。 

 

エ 

読書指導により、読書

量の増大、質の向上に

努める。 

読書アンケー

トを実施し生徒

の読書傾向を把

握する。生徒から

のリクエストを

選書に反映する。

新着図書案内を

発行し、読書意欲

を喚起する。 

Ａ Ａ 

生徒からのリクエストがある

のは良いですね。 

一度ゆっくりと図書室に伺っ

てみたいです。 

興味関心があることから取り

組めると読書も楽しくなります

ね。 

自分の意見を表現す

る機会を増やす。 

ワークシート

への記入やペア

活動・グループ活

動を行う授業を

増やす。 

Ａ Ａ 

声に出しての発言は苦手な人

も、ＩＣＴの活用で意見を出せ

るようになれば良いと思いま

す。 

表現する機会を重ねることで

学ぶことも多くありますね。 

オ 

安全・安心に対する意

識を高めるとともに、

教育環境の整備に努

める。 

交通安全教室

を実施するだけ

でなく、日常的に

交通安全指導を

する。 

重大事故ゼロ

をめざす。また、

総事故件数を前

年度より減少さ

せる。 

Ａ Ａ 

自転車のマナー。小学生と一

緒に考えるのもよろしいので

は。何がどう危険なのか再認識

できそうです。 

日常的な取組として継続を。 

重大事故以外の６件の事故は

生徒側に原因は無かったもので

したか？「今回は小さな事故で



も、大事故になったかもしれな

い不注意」のような生徒さんの

要因がないと良いな、と思いま

す。 

自転車通学者も多いと思うの

で、事故なく通学してほしい。 

健診の受診率

を 100％にする。 

朝食摂取調査

等を実施し、関係

者間で情報共有

をし、有効に活用

する。 

保健だよりを

定期的に発行す

る。 

Ａ Ａ 

御家庭の理解が必要と思いま

す。「保健だより」保護者向けで

しょうか。 

 

危機管理マニ

ュアルを定期的

に見直す。実践的

な防災訓練を実

施する。 

Ａ Ａ 

防災を身近に感じ、取り組め

ると良いと思う。 

 

保健課の安全

点検、職員安全衛

生委員会の職場

巡視を実施し、迅

速に修繕や対応

をする。 

ＰＦＩ担当者

や外部の施設利

用者との連絡を

密にする。 

Ａ Ａ 

校舎内もとても清潔で明るく

良いと思いました。継続をお願

いします。 

働きやすい環境になるので良

いと思う。 

カ 

単位制による定時制

の課程特有の諸制度

を活用し、魅力的な学

習環境を整える。 

教育課程等を

見直し、改善す

る。生徒個々の進

路希望、興味、関

心に応じた適切

な履修指導を行

う。 

Ａ Ａ 

比較評価ができませんが、引

き続き「Ａ」と考える適切指導

の継続を。 

新旧課程混在で単位制の高校

のカリキュラムと訊いただけで

大変そうです。時間割編成は大

変であったろうと推察します。

お疲れさまです。 

大平台高校ならではの授業に

魅力を感じ、取り組めると良い。 

 

魅力的な学習環境を

積極的に広報する。 

ホームページ

の内容を充実さ

せ、更新回数を増

やす。 

 

学校説明会や

個別学校見学等

Ａ Ａ 

全日制と比較をしてしまいま

したが、定時制の方が見やすい

ＨＰだと感じます。 

魅力が発信できると良いで

す。 



できめ細かな対

応をする。 

キ 

本校の教育活動に関

する情報を的確に発

信することで、保護者

や地域からの信頼を

得る。 

「桑の木だよ

り」を年２回発行

する。 

外国人保護者

に対して翻訳、通

訳などの配慮を

して本校教育の

理解を得る。 

Ａ Ａ 

 翻訳、通訳などにもＩＣＴが

活用されているのではと思いま

すが、そうしたサービスを利用

することで人の労力が減ると良

いと思います。 

寄り添った教育に魅力を感じ

た。 

ク 

事務部及び教務部と

の連携を一層強化し、

充実した教育活動が

行われるための環境

を整える。 

光熱水費の節

約を教職員に呼

びかける。節約し

た予算を教育活

動に振り分ける。 

12 月までの予

算の執行率 80％

を目指す。 

Ｂ Ｂ 

光熱水費の可能な限りの節約

は徹底を。 

電気代高騰の影響は全国の学校

に(学校以外でも)あると思いま

すが、悔しいことです。早く状

況が良くなるか公的な補助がほ

しいものですね。 

暑さ寒さが厳しいうえ、光熱

費の高騰もあり短いスパンでの

結果は難しいと感じる。 

職員のワークライフ

バランスを改善する。 

月間の時間外

勤務 80 時間以上

の職員をゼロに

する。 

Ａ Ａ 

とても努力が必要で、葛藤も

多いと思われます。生徒にも職

員の方にもよい学校となられま

すように。 

職員の健康維持は、今後もお

願いします。 

先生方がより働きやすくなる

よう願っています。 

 

 


